

Alam dan Lingkungan Jadi Sasaran Program TMMD Non Fisik Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 30, 2022 - 23:08



Menjaga Alam Sekitar dan Lingkunganpun Jadi Sasaran Program TMMD Non Fisik Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - Setelah program pembangunan Fisik kini TMMD ke 113 Kodim Kabupaten Sukabumi laksanakan berbagai kegiatan non fisik, salah satunya gerakan pramuka yang kemarin di gelar dan dilaksanakan.

Pada ini, Senin 30 Mei 2022, Program TTMD Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi berlanjut dengan Penyuluhan Lingkungan Hidup (Pengembangan wisata Budaya, Wisata Alam dan Wisata buatan dengan memanfaatkan Potensi Alam), hal ini disampaikan oleh Kpt Inf Maman Sulaeman selaku Pasiterdim 0622/Kabupaten Sukabumi, Senin 30 Mei 2022.

Kegiatan yang mengusung tema lingkungan hidup di gelar di Desa Cikangkung Kecamatan Ciracap Kabupaten Sukabumi dengan menghadirkan nara sumber dari Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Sukabumi.

Menurut, Maman, bahwa generasi kita harus terus ditanamkan sejak dini akan pentingnya menjaga kelestarian alam atau lingkungan hidup kita secara universal.

"Kita harus bisa mengolah alam, juga memanfaatkan alam sebaik-baiknya dan juga menjaga serta merawat sebaik-baiknya agar manfaatnya secara berkesinambungan terus bisa dirasakan oleh warga masyarakat, dengan kita memperhatikan lingkungan, dengan kita menjaga lingkungan sekitar kita, maka kita akan turut serta mewariskan kebaikan kepada generasi kita sepanjang masa," beber Maman dalam penjelasannya.

Masih kata Maman, minimal hal yang sangat sederhana adalah, jangan membuang sampah sembarangan, jangan menebang pohon atau tanaman secara liar, serta jangan pernah mencemari air atau sungai dengan limbah-limbah rumah tangga, kita harus biasakan dan terbiasa menerapkan pola hidup sehat dan bersih serta bersahabat dengan alam.



"Lakukan hal-hal sederhana yang berdampak positif sangat besar dalam kehidupan di lingkungan kita masing-masing, itu juga poin-poin tadi yang disampaikan oleh pembicara dari perwakilan Dinas Lingkungan Hidup kabupaten Sukabumi," jelasnyanya.

Sementara itu, perwakilan dari Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Sukabumi Dede Jaenusin, ST, selaku Subkoordinator kemitraan lingkungan pada Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Sukabumi membenarkan apa yang disampaikan

oleh Pasiterdim tersebut. Bahwasannya kita harus berbasis ramah lingkungan.

"Sesuai dengan tema Pengembangan Potensi Wisata Alam, Wisata Buatan, Wisata Budaya yang menjalankan prinsip kelestarian lingkungan sehingga penyuluhan lingkungan hidup mengambil judul : Pengembangan Wisata Yang Ramah Lngkungan (Ekowisata/Ecotourism)," ungkapnya.

Lanjutnya, Potensi Alam ini sangat luas cakupannya, kita fokus misal di wisata, maka semua aspek harus benar-benar mengacau pada prinsip ramah lingkungan, Estitika serta Etika semuanya didapat dengan tidak merusak lingkungan dan menenggelamkan kearifan lokal di wilayah tersebut.

"Setidaknya masyarakat setempat dan pengelola wisata lokal dapat mengetahui dalam menerapkan pengelolaan wisata yang berkelanjutan dengan menerapkan konsep wisata yang ramah lingkungan (ekowisata)," pungkasnya.

Acara tersebut di hadiri oleh para pelajar dan tamu undangan lainnya.